

<b>Zeitschrift:</b>	Le messager suisse de Paris : organe d'information de la Colonie suisse
<b>Herausgeber:</b>	Le messager suisse de Paris
<b>Band:</b>	3 (1957)
<b>Heft:</b>	2
<b>Rubrik:</b>	Courrier des lecteurs : merci, merci...

#### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

#### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

#### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 25.01.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

# COURRIER DES LECTEURS

## MERCII, MERCI...

à vous, chers amis du *Messager* ! C'est avec émotion que la Rédaction a reçu et continue à recevoir tant de marques d'affection, d'intérêt, de sympathie. Dans cette gerbe de vœux, d'encouragements, de conseils, — nous ne sommes nullement déficitaires —, d'avis — nous sommes persuadés d'avoir publié un fort joli conte de Noël — de remerciements, qu'il nous soit permis de choisir deux personnes à qui nous désirons dire tout particulièrement notre sympathie : au cher « rouspéteur de Cœuilly », M. A. Kuhni, pour la justice qu'il nous rend spirituellement après nous avoir mis, disons « en observation », et à la chère et si délicatement reconnaissante Mme Louise Maas à qui l'on donnerait la moitié du bel âge qu'elle a en l'estimant d'après son écriture. Préparez-vous, chère Madame Maas à être la doyenne de la Colonie !... A vous tous qui avez confiance en nous, à vous tous qui montrez de reconnaître vraiment dans le « *Messager Suisse de Paris* » votre journal, encore une fois, merci !

Renouvellement de mon abonnement pour 1957, accompagné de mes meilleurs vœux pour la Rédaction et mes compliments pour la nouvelle présentation du journal (F. BOSS).

Ce mandat avec mes meilleurs vœux (BESSON).

Abonnement de soutien, avec mes félicitations pour votre développement (S. MARCEL).

Félicitations (sauf pour le conte de Noël) (HANHARDT).

Abonnement 1957, avec mes meilleurs vœux pour 1957, pour la prospérité de « Notre » journal, et salutations distinguées (J. MEYER).

Très heureuse de vous renouveler mon abonnement (M. VAGNIÈRE).

Renouvellements de mon abonnement avec tous mes remerciements (G. WEILL).

Si vous êtes déficitaire, fusionnez avec le Bulletin du C.C.S. (L. WALTII).

J'accepte cette augmentation de deux cents francs et avec satisfaction (L. CROIX).

Mes vœux bien sincères pour une bonne année et la bonne marche du « *Messager* » (A. WALTHER).

Ci-joint le montant de notre abonnement au « *Messager Suisse de Paris* ». Avec nos remerciements pour le joli envoi du journal, veuillez agréer, Monsieur, nos sincères salutations (C. KREIS).

Pour l'abonnement 1957, mon appoint ; plus un petit don pour votre intéressant journal, et qu'il ait le succès mérité. Cordialement à vous (H. W. JAEGGI).

Voici cinq cents francs pour le « *Messager* » que je reçois avec plaisir (MILLASSON).

Je vous renouvelle mon abonnement, avec mes remerciements (H. SENN).

Permettez-moi tout d'abord de vous réitérer mes vives félicitations pour la dernière édition du « *Messager Suisse* » qui, grâce à vos efforts, est une véritable réussite... (Guido H. POULIN, Avocat au Barreau de Genève).

Abonnement 1957 et félicitations pour les progrès réjouissants (E. SERRA).

Avec mes compliments pour la belle présentation du « *Messager* ». Bons vœux et sans rancune. Le rouspéteur de Cœuilly (A. KUHNII).

Pour le réabonnement du « *Messager* », avec mes remerciements et félicitations pour la belle présentation du journal et les nouvelles du pays. Meilleures salutations (Mlle ROTHEN).

Félicitations pour le journal, très bien fait (R. CLAYE).

Avec mes souhaits et vœux pour une grande diffusion et nombreux abonnements en 1957 (M. et Mme VINCENT).

Félicitations pour le « *Messager* » et souvenirs amicaux (Mlle JEUZER).

Avec toute ma sympathie et mes bons vœux pour votre journal (H. MIVELAZ).

Malgré mon grand chagrin, je tiens à renouveler l'abonnement, malgré mon mari très malade et hospitalisé. Sincères salutations (Mme ROSSINELLI).

Réabonnement 1957 et, comme les autres années, un abonnement pour un « vieux ménage suisse » (J. DOBELI).

Messieurs, je vous fait parvenir le virement à titre d'abonnement de soutien et vous prie d'agrémenter l'expression de mes sentiments les meilleurs (A. PRADER).

Remerciements et meilleurs vœux (E. MOESCHLIN).

Pour le « *Messager Suisse de Paris* », veuillez accepter ce supplément qui est tout à fait normal (C. GLATZ).

Meilleurs vœux de bonne et heureuse année (A. TERRIBILINI).

Abonnement du petit « *Messager* », si intéressant (C. LOUP).

Avec toutes nos félicitations pour l'ascension du « *Messager* », nos meilleurs vœux pour la nouvelle année (J. BENTZ).

Monsieur, à l'occasion de ce 1<sup>er</sup> janvier, je tiens à envoyer mes vœux de bonne continuation et prospérité au « *Messager Suisse* ». Que de progrès depuis sa naissance : il est toujours très intéressant, il est bien rédigé, bien présenté, enfin il a grandi en forme et en sagesse... comme il se doit... Je vous remercie de l'envoi « offert » de notre « *Messager* ». Je suis une très vieille bonne femme (83 ans !) et ne puis me servir de la formule du mandat-carde... je n'achète aucun journal et pour cause. Mais le cœur y est et encore merci (Louise MAAS).

Monsieur,

Veuillez trouver ci-inclus le montant de mon abonnement pour l'année 1956, demeuré impayé en raison d'une très longue maladie. Je vous prie d'agrémenter mes excuses et croyez que je demeure une fidèle lectrice, et que j'ai hautement apprécié que vous avez continué à m'adresser le « *Messager* » qui a été, dans les heures noires, un lien avec mes origines helvétiques. Avec mes salutations sincères.

E. GOULET.

## PROTESTATIONS !

Suite à votre lettre du 15-1-57, je regrette de vous confirmer l'annulation de mon abonnement au « *Messager* », le caractère religieux de cette revue ne me convenant pas. Avec mes excuses, recevez mes respectueuses salutations. — E. KELLER.